



DIALOG 1/2022 Februar

1/2022

DIALOG

Zeitschrift für Salutisten und Freunde der Heilsarmee Schweiz

HEILS-ARMEE

Was Wohnen mit Würde zu tun hat	
Was sagt die Bibel zu Obdachlosigkeit?	4–6
Gemeindegründung in Ungarn	7
Aus dem Leben der Heilsarmee	8–9

© Lizenzfrei

Was sagt die Bibel zu Obdachlosigkeit und wie soll man ihr begegnen?

Was Wohnen mit Würde zu tun hat

Es gibt viele Auslöser, warum Menschen ihr Daheim verlieren: Ein Jobverlust, eine Trennung, eine Krankheit oder Verschuldung können dazu führen. Was sagt die Bibel zu Obdachlosigkeit und wie soll man ihr begegnen? Lesen Sie den Beitrag dazu von Major Daniel Imboden.

Ebenfalls in dieser Ausgabe: Ein Bericht über ein Gemeindegründungsprojekt in Ungarn sowie viele weitere Meldungen aus der Heilsarmee Schweiz.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

31.1.2022